



# Participation des élèves de 3ème C : Cérémonie en hommage aux membres de l'OS-680, des jeunes en résistance à Thouars

publié le 30/11/2015

---

## Descriptif :

Jeudi 3 décembre 2015 à 10h30 devant l'Orangerie du Château

---

Organisation clandestine communiste, l'OS-680 se développe à Thouars dans les premiers mois de l'année 1941 au sein de l'usine Ruzs (Orangerie du Château). Ses actions vont de la rédaction et de la diffusion de tracts aux sabotages.

Démantelé par les polices allemande et vichyste, le groupe est décimé par des arrestations au printemps 1942.

Pour en savoir plus :

<http://www.crrl.fr/module-Contenus-viewpub-tid-2-pid-51.html>

Dans un premier temps, les élèves de 3ème C liront les noms de l'ensemble des membres (fusillés, déportés dans des forteresses allemandes et dans le système concentrationnaire nazi, internés puis libérés).

Puis, une élève lira la dernière lettre de Maxime BACQUET (fusillé à la prison de Belle-Beille à Angers le 13 décembre 1943) adressée aux siens.

Enfin, les élèves liront le poème "Liberté" de Paul Eluard sur lequel ils ont travaillé en cours de Français avec Mme DESCAMPS.

---